

Le Typographe Canadien

Bien cette pétition: si l'on lui demande de trans-
scendent-y à adhérer, il devra:
n'auront qu'à s'adresser à l'Académie des suppressions.
ser à M. Paul Passy, qui il fait, De là, pour le
6, rue Laborde,
Neuilly sur Seine,
Seine, France:

Messieurs,

L'académie française ayant pris, dans son dernier
énoncé l'orthographe de nos deux langues; question
d'écriture de la révolution (honoreux) et de la
révolution de sanction, il sera par un simple, comme
une règle commune aux imprimeurs. C'est donc à l'stitution d'une
l'académie que doit s'adresser pour le phénix
dresser une pétition ayant motif grecs, comme déjà
pour object une simplification dans l'orthographe.
Faisant). De là, pour qui

Pour y faire droit, d'abord écrit, une économie pos-
sible, l'Académie n'a qu'à s'asseoir de temps; pour qui
continuer son œuvre. La imprime une économie
simplification, elle l'a possible d'espace et d'argent,
polysyllabie continument. 3^e Question de l'uniformité
depuis l'origine. Il y a misé (dixième écrit) une
peu d'annuelle suppression, dizaine, dix comme la vie,
mais encore des signes, les pluriels genoux, taux
éventiles, le trait-d'union comme les pluriels four,
le trio-bon, la seconde le fondants). De là, pour
de diphthongue. Le public qui conçoit étudie la lan-
gue ce moment a suivi ancienne, une économie pos-
sible que l'Académie d'efforts.
Académie fera dans le même. Ce qui inspire la pre-
sens sera toujours ratifié. sente pétition n'est pas une
par la pratique universelle. Diee, abstraite. Les soussig-
nes, au contraire, croient

Les soussignes font appel pouvoir invoquer des in-
nées traditions réformatrices tétois réels.
de l'Académie pour solliciter d'elle un nouveau Ils invoquent d'abord
perfectionnement. Elle a un intérêt trop souvent
négligé, et qu'on a le
seul peut en formuler la droite d'appeler national
règle et la mesure. Objet, pour la France, il
des exemples des questions n'est pas indifférent que